



Gemeinde
BAUMA

Sponti-Car

Baumerziitig 11. Juni 2020

Amtliche Publikation



Gemeinde
BAUMA

Bauma in Fahrt

Ab sofort steht den Einwohnerinnen und Einwohnern ein Elektro-Auto im gemeinsamen Car-Sharing zur Verfügung. Der Standort des Fahrzeugs, ein weisser Renault Zoe, befindet sich hinter dem Gemeindehaus auf einem speziell markierten Parkplatz. Interessierte Einwohnerinnen und Einwohner können sich auf der Website der Firma Sponti-Car (www.sponti-car.ch) registrieren und anmelden. Auf der Website sind alle nötigen Informationen wie Ablauf, Tarife, Versicherung zu finden.

Der Gemeinderat freut sich, wenn die Einwohnerinnen und Einwohnern von diesem zukunftsorientierten Angebot rege Gebrauch machen.

11. Juni 2020

Gemeinderat